



**POLÉMICA** | Como investigador

## Barbacid anuncia su deseo de seguir en el CNIO

- Dice que sería una locura irse del 'mejor centro de investigación de Europa'
- No zanja la polémica con Ciencia y despide a cuatro científicos del centro
- La comunidad científica, totalmente en contra de la drástica medida

*M. G. Corral | M. Valerio* | Madrid

Actualizado **lunes 09/05/2011 22:24 horas**

Lejos de zanjar la polémica, Mariano Barbacid, el todavía director del Centro Nacional de Investigaciones Oncológicas (CNIO) ha vuelto a levantar el hacha de guerra en su enfrentamiento con el Gobierno. Tras acusar al Ministerio de Ciencia e Innovación de lastrar el desarrollo de nuevos fármacos contra el cáncer de pulmón por una falta de financiación del programa de Terapias Experimentales, el pasado viernes decidió **despedir por sorpresa a cuatro científicos de este programa**, dos de ellos al frente de sus grupos de investigación.

Pese a todo, ayer, en un encuentro con la prensa en la entrega del Premio Especial 30 aniversario 'Muy Interesante' señaló su intención de seguir en el centro cuando finalice su etapa como director -una renovación prevista para los próximos días-: "**Estaría loco si dejase el mejor centro de investigación de Europa**", dijo.

El despido de los cuatro profesionales del CNIO ha tenido una honda repercusión en el ámbito científico. Varios especialistas se han pronunciado en contra de lo que consideran "**un acto infantil**" y "una torpeza que daña la imagen de la investigación en España".

"Es de muy malos modales intentar solucionar los problemas a través de la prensa. Es malo para todos", ha asegurado a ELMUNDO.es Santiago Grisolí, secretario de la Fundación Valenciana de Estudios Avanzados y Premio Príncipe de Asturias de Investigación.

"No está bien hecho. Podría haber hecho un escrito para tratar de facilitar la inversión privada o criticando la Ley del Mecenazgo, pero centrarlo en su caso queda feo", ha apuntado, por su parte, Luis Serrano, jefe de la Unidad de Diseño de Sistemas Biológicos del Centro de Regulación Genómica (CRG) de Barcelona.

### Despidos

Los cuatro científicos despedidos son, según ha podido saber ELMUNDO.es, **Teresa González-Granda**, jefe de Sección de Farmacología Animal del Programa de Terapias Experimentales; el alemán **Guido Kurz**, jefe de Sección de Química Médica II, y dos investigadoras pertenecientes a Química Médica I y Química Analítica, **Beatriz Noya** y **Ana M<sup>a</sup> García Collazo**.

Todos ellos, que este lunes ya no pudieron acceder a sus antiguos puestos de trabajo, conocieron la noticia el pasado viernes.